



DPS Pilpres Dikebut

YOGYA (MERAPI) - KPU Kota Yogyakarta optimistis dapat merampungkan proses pemutakhiran data pemilih sementara (DPS) Pemilu Presiden (Pilpres) meski tenggat terakhir pada 10 Mei mendatang. Stiker pendataan pemilih juga telah dipasang di rumah-rumah.

Berdasar jadwal proses pemutakhiran data berlangsung empat hari lagi, sebelum akhirnya dilakukan rapat pleno penetapan DPS. Tanggal 11-17 Mei, KPU akan mempublikasikan DPS tersebut ke masyarakat.

Ketua KPU Kota Yogyakarta Nasrullah, Rabu (6/5) mengatakan, pihaknya telah membentuk tim untuk mencari tahu sejauh mana proses pemutakhiran data telah berlangsung. "Sampai saat ini hampir semua PPS masih dalam proses pencocokan dan penelitian. Panitia pemutakhiran data pemilih (PPDP) juga masih mengidentifikasi dari rumah ke rumah," ujarnya, seraya menyebutkan, sejauh ini tidak ditemukan kendala dalam pemutakhiran data, kecuali PPDP di wilayah yang memiliki jumlah mahasiswa besar. Mahasiswa yang sebagian besar berasal dari luar daerah itu sulit dicari karena mobilitas mereka yang tinggi.

Anggota KPU Propinsi DIY Sapardiyono mengatakan, pihaknya mengusulkan kampus UGM, UIN dan Ponpes Krapyak didirikan satu TPS. Hanya saja TPS-TPS di kawasan kampus tersebut masih akan ditinjau lagi apakah layak didirikan TPS mengingat pihaknya ingin agar para mahasiswa terdaftar dan dapat menyontren sesuai teritori atau tempat kos atau kontrakan dimana mereka tinggal sementara.

KPUD Gunungkidul tidak akan mengurangi jumlah TPS. Jumlah TPS pada Pemilu Legislatif lalu sebanyak 1.887 lokasi. Sementara untuk tiap TPS akan melayani jumlah pemilih maksimal setiap TPS sebanyak 800 orang. Kebijakan tersebut diambil KPUD untuk mencegah terjadinya gejolak di tingkat pelaksana.

Sekretaris KPUD Gunungkidul Drs Bambang Sukemi MM mengatakan, meskipun kapasitas pemilih menjadi lebih besar dibandingkan pemilu lalu, tetapi KPUD tetap mempertahankan jumlah TPS sebanyak 1.887 lokasi. Sedangkan tidak dikurangnya jumlah TPS tersebut bertujuan untuk memudahkan pemilih dalam menggunakan haknya.

(W-8/Pur/Obi)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005